



Julian Assange afirma haber aumentado su inversión en bitcoin un 50,000% gracias a Estados Unidos

Masterhacks - Julian Assange, fundador de WikiLeaks, afirma que desde que el gobierno de Estados Unidos ha buscado capturarlo, el activista ha invertido en bitcoin debido a los bloqueos por parte de entidades bancarias, logrando así una ganancia por más del 50,000%.

«Mi más profundo agradecimiento al gobierno de EE. UU., al senador McCain y al senador Lieberman por haber impulsado a Visa, MasterCard, PayPal, AmEx, Moneybookers y otros a levantar un bloqueo bancario ilegal contra @WikiLeaks a partir de 2010. Nos obligó a invertir en Bitcoin con > 50,000% de retorno», dijo Assange en Twitter.

Instituciones bancarias como PayPal, Bank of America y otras, se han negado a procesar las transacciones de WikiLeaks desde 2010, cuando la organización filtró documentos relacionados con Estados Unidos.

Luego del bloqueo, WikiLeaks afirmó que sus ingresos bajaron un 95% entre finales de 2010 y mediados de 2011, lo que le costó a la organización «decenas de millones de libras en donaciones perdidas».

WikiLeaks afirmó que recibió más de 800 mil euros, lo que hoy serían 944 mil euros, sólo en diciembre de 2010, esto se redujo a cero dólares en enero de 2011.

Con la información brindada por Assange, en caso de haber recibido más del 50 por ciento de rendimiento, WikiLeaks habría recibido cerca de 500 millones de dólares por cada dólar invertido en bitcoin. Aunque no se sabe desde cuando y cuánto comenzó a invertir Assange en la criptomoneda, suponiendo que hayan sido los 800 mil euros en cuestión, hoy serían equivalentes a 472 millones de euros.